

株式会社 林商店

〒939-1505

南砺市長源寺77

TEL0763(22)2330

FAX0763(22)7678

社長のひとこと

新しい仲間が増えました。当社に覚悟を持って入ってこられた地元福野ナイスガイ！とても誠実な仕事ぶりで今後がとても楽しみです！社員との出会いは「運命」と考えています。それを生かすのが経営者の大切な仕事です。新しい仲間が増え、社内で配置転換もあり、新しい風が吹いているこのタイミングで、さらに「いい会社づくり」を加速させていきます！今後ともよろしく願いいたします！

☆今月の癒しフォト



【お問い合わせ先】

フリーダイヤル

ゼロゴミ ナエコ

0120-053-785

コロナ禍だけど流れが良い～市況情報～

となみ野の水田がキラキラと輝く季節になり、美しい田園風景が私たちの目を癒してくれています。全国的なコロナ禍(第4波)が深刻化している中ですが、再生資源業界の市況や如何に!?

■古紙

中国の古紙輸入が完全にストップしましたが、東南アジア向けの古紙輸出が活発化しています。国内メーカーは段ボール古紙のみ一部で高値があります。北陸エリアの価格変動はなく、落ち着いたままです。ここにきてコロナ禍の影響による発生量の減少

が顕著に表れており、当社においても例年と比較しても10%程集荷量が減少しています。中でも新聞・雑誌の減少が著しく、当社だけのことでなく全国的に減少しているため需給がタイトになってきています。この状況が続くと価格上昇もありうるかもしれません(希望的観測)

■鉄スクラップ

春から上がり続けている鉄スクラップはGW明けでも輸出環境に引張られる感じで、一部上昇しています。特に中国系のバイヤーの買いが非常に積極的で、地方のモノを買い漁っているとのこと。またこの高値に乗じて「にわかスクラップ屋」も出てきており、モノの取り合い合戦

が過熱化しているように感じます。当社では他社よりも若干安い価格となっているのは、価格競争に巻き込まれないためです。価格ではない他の事でお客様の役に立っていく事を目指していきます！尚、非鉄スクラップについても上昇し続けています。こちらも輸出環境に牽引されています。株価同様に資源価格だけが先走りしている感じは否めません。今後の動向に要注目ですね！



「お片付け」のご依頼に感謝！他

先月号でもお知らせした通りに、ア・ミューで開催した「お片付け」の無料相談会後も、地域の皆様から新規のご依頼をたくさんいただいております。本当にありがとうございます。4月だけで25件のお片付けのお仕事をさせていただくことができ、嬉しい限りです。この仕事をスタートして2年目になりますが、今まであまり依頼がなかったエリアや、不動産業の方からの引合いが増えました。またお客様から「〇〇さんから話聞いたがやけど～」

というお話を耳にするようになりました。今までのお客さまからの口コミも若干影響していると感じています。また4月作業分より、お客様アンケートを実施しています。まだまだ返信率は低いのですが今後の片付けサービスの質を高めていくために活用していきたいと考えています。

この春～夏にかけて、弊社のホームページをリニューアルいたします。お片付けサービスに関しては、Before&afterの写真や料金の詳細も載せていきます。

またホームページでは、価格の見える化を行っていきます。再生資源や産廃全ての価格がリアルタイムにわかるようにしていきます。お客様にとってわかりやすく透明感があり安心してもらえる存在になれるようにさらにレベルアップを目指していきます！ご期待ください！尚、ホームページのリニューアル時期は決まり次第お知らせします。

